

findesemana

REVISTA SÁBADO

Lewinsky contra el estigma

La becaria más famosa del planeta se sincera 16 años después

PÁGINAS 47 Y 48



BABELIA

Ehrenburg, el hombre que lo vivió todo

Ven la luz las memorias sin censurar del cronista ruso de la Guerra Civil



Inma Cuesta deslumbra

Diamantes, perlas, gemas, esmeraldas... en un especial joyas para perder la cabeza



Putin exhibe el poder militar ruso en una visita a Crimea

Los combates regresan al este de Ucrania a dos días de la consulta

PILAR BONET
Sebastopol

El presidente Vladímir Putin visitó ayer Crimea por primera vez desde la anexión de este territorio por Rusia en marzo. El día elegido era extremadamente

simbólico —el aniversario del final de la II Guerra Mundial— y Putin presidió un desfile militar sin precedentes en Sebastopol, sede la flota rusa en el mar Negro. “Estoy seguro de que 2014 pasará a la historia de Sebastopol y de nuestro país como el año en que los pueblos que viven aquí determinaron con firmeza estar con Rusia”, exclamó en su discurso ante las tropas. El ambiente en Sebastopol era de inmensa alegría y la ciudad estaba tomada por visitantes llegados de diferentes puntos de Rusia. Por la tarde, participó en un concierto masivo.

Coincidiendo con la visita de Putin, la violencia regresó al este de Ucrania a dos días del referéndum de independencia de la región, que ni siquiera Moscú apoya. Los combates en el puerto de Mariúpol se saldaron con un número indeterminado de muertos —20 según Kiev, tres según los rebeldes—. Ambos bandos se acusaron de haber empezado el ataque en torno a edificios oficiales. PÁGINAS 3 Y 4



La madre de uno de los menores fallecidos, rota por el dolor, llora abrazada a su hermano. /CLAUDIO ÁLVAREZ

El juez imputa a la cúpula de Adif que inauguró el AVE a Santiago

DAVID REINERO, Santiago

El juez que investiga el accidente de tren en Santiago en el que murieron 79 personas ha imputado a toda la cúpula de Adif (11 directivos) de la etapa en la que se inauguró la línea (finales de 2011) al entender que abrieron ese tramo “sin medidas de seguridad suficientes”. PÁGINA 16

EE UU dicta que los clones de animales no se patentan

JAIME PRATS, Valencia

Los animales clonados no pueden ser patentados porque son genéticamente idénticos a sus padres donantes. Así lo ha dictaminado el Tribunal Federal de Apelaciones en la primera resolución sobre la clonación en EE UU. Los creadores de la oveja Dolly pretendían cobrar por cada clon. PÁGINAS 36 Y 37



Un pueblo entero llora a sus futbolistas

En prisión el conductor de la excavadora que causó la muerte de cinco menores

M. PLANELLES, Monterrubio

La angustia llenó ayer el polideportivo de Monterrubio de la Serena, un municipio de 2.700 habitantes al este de Badajoz. Allí se instaló la capilla ardiente de los cinco menores, de entre 12 y 15 años, que murieron en accidente de tráfico en la noche del jueves cuando regresaban de jugar un partido de

fútbol. Los padres, acariciados por el afecto de un pueblo entero, se lamentaban: “¿Por qué tan pronto, por qué tan pronto?”. Un juez dictó prisión incondicional para el conductor de la retroexcavadora cuya maniobra provocó la salida de la vía del microbús donde viajaban los menores. El conductor dio positivo por cocaína y hachís. PÁGINAS 20 Y 21